



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EXPO TRANSPORTE ANPACT REGRESARÁ A GUADALAJARA EN 2023

•En conjunto con sus asociados, ANPACT contempla hacer de esta vigésima edición de aniversario, la más exitosa de toda su historia.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

CONCLUYE LA PRIMERA GENERACIÓN DE CONDUCTORAS SCANIA

•Las 11 egresadas del programa dedicaron 196 horas para capacitarse en conducción de tractocamiones.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

CHEVROLET MONTANA, COMBINACIÓN PERFECTA ENTRE EL CONFORT DE UNA SUV Y LA VERSATILIDAD DE UNA PICKUP

•Destaca por su diseño, espacio interior, conectividad, desempeño y seguridad.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

EXPO TRANSPORTE ANPACT REGRESARÁ A GUADALAJARA EN 2023

La Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), ya definió la nueva fecha y sede para la muestra más grande de vehículos pesados en América, Expo Transporte, misma que tendrá lugar del 15 al 17 de noviembre de 2023 en Guadalajara, Jalisco. "Con el objetivo de seguir contribuyendo a la reactivación de la industria de vehículos pesados de autotransporte, al fortalecimiento de la economía en su conjunto y a fin de atender la demanda en la región centro, norte y occidente del país, el Consejo Directivo de la asociación ha seleccionado a Expo Guadalajara como la sede de tan importante evento para 2023", informó el organismo en un comunicado. Aseguró que, en conjunto con sus asociados, se busca hacer de esta vigésima edición de aniversario, la más exitosa de toda la historia, ofreciéndole a los expositores, clientes y visitantes el mejor escaparate para conocer los más recientes modelos e innovaciones para vehículos de transporte público urbano y foráneo, de carga, entre otros servicios.



CONCLUYE LA PRIMERA GENERACIÓN DE CONDUCTORAS SCANIA



Con el apoyo de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (CANACAR), la Asociación de Mujeres Operadoras (AMO) y el Centro de Capacitación para el Trabajo Industrial 144 (CECATI) de Tijuana, las 11 mujeres seleccionadas que formaron parte de la primera generación de Conductoras Scania dieron por concluidos sus estudios luego de mes y medio de capacitación. Las 11 egresadas fueron seleccionadas de entre 250 aspirantes, dedicaron 196 horas para capacitarse en conducción de tractocamiones, como parte del proyecto que busca sumar esfuerzos contra el déficit de operadores en México. Durante el evento de clausura, Rodolfo Hernández, responsable de Sustentabilidad y Relaciones Institucionales en Scania México, destacó que el programa Conductoras Scania representa una contribución con el empoderamiento económico, educativo y social de las participantes, en un campo dominado, principalmente por hombres, de modo que las egresadas ahora con los elementos básicos en operación de camiones, también podrán sumar eficiencia, productividad y conocimiento a los equipos de las empresas transportistas.

CHEVROLET MONTANA, COMBINACIÓN PERFECTA ENTRE EL CONFORT DE UNA SUV Y LA VERSATILIDAD DE UNA PICKUP

Chevrolet confirmó que traerá a México la nueva Montana, una pickup compacta que combina el confort y la maniobrabilidad de un SUV con la versatilidad de una pickup, estará disponible en nuestro país durante el segundo semestre de 2023. "Las pickups Chevrolet se han caracterizado por ser vehículos con un gran desempeño, hoy confirmamos que ampliaremos nuestra gama de pickups con una nueva propuesta que igualmente promete convertirse en referente del segmento", comentó Wilberto del Ángel, Gerente de Mercadotecnia de Chevrolet. "La nueva Chevrolet Montana llegará a nuestro país con un diseño único, gran espacio y completo equipamiento, justo las características que buscan los clientes de pickups compactas".



PERSONALIDAD DEL CLIENTE

La personalidad es un aspecto que todos poseemos y nos diferencia de las demás personas y nos convierte en alguien único. Por lo tanto, en nuestro negocio tiene un rol de gran importancia en las atenciones que les brindamos a nuestros clientes; cada uno de ellos necesita que se le trate de la manera adecuada y adaptar las formas de comunicación para hacerle sentir a gusto. Se debe personalizar el trato.



INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

MÉXICO ENTRA EN LA SEXTA OLA DE COVID CON SEIS SEMANAS DE INCREMENTO DE CASOS

•La incidencia del coronavirus, que apenas incrementa defunciones y hospitalizaciones, se suma a la de la influenza, aunque el subsecretario de Salud descarta vacunar a los grupos de edad más jóvenes.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFLUENZA EN MÉXICO REGISTRA EL MAYOR INCREMENTO DE CASOS DESDE EL 2016

•Francisco Moreno Sánchez, infectólogo, jefe de servicio de medicina interna en el Centro Médico ABC habló del repunte de casos Covid-19.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

SUMAN MÁS DE 26,000 MUERTES A CAUSA DEL COVID-19 EN MÉXICO EN EL 2022

•Los casos siguen al alza y el uso de cubrebocas es fundamental.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

MÉXICO ENTRA EN LA SEXTA OLA DE COVID CON SEIS SEMANAS DE INCREMENTO DE CASOS

México ha entrado en la sexta ola de covid después de seis semanas de incremento de casos. Así lo ha confirmado el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, en la conferencia del presidente de este martes en Palacio Nacional. La pasada semana se registraron una media de 1.818 de contagios y de una defunción al día. "La mortalidad es francamente baja, afortunadamente esto es resultado de la vacunación extensa que se ha tenido en todo el territorio", ha resaltado el funcionario. Tampoco se ha incrementado la ocupación en los hospitales, que sigue en un 4% para camas generales y un 2% para las que cuenta con ventilador. (El País)



SUMAN MÁS DE 26,000 MUERTES A CAUSA DEL COVID-19 EN MÉXICO EN EL 2022

De enero al 10 de diciembre pasado, al menos 26,670 personas han perdido la vida a causa del Covid-19 en nuestro país, una reducción de 82.4% con respecto a las defunciones registradas en el mismo periodo, pero del 2021, cuando se registraron 152,142 casos. Según datos de la Secretaría de Salud federal, desde el inicio de la pandemia de coronavirus en México (de marzo de 2020 al 10 de diciembre de 2022), un total de 330,695 personas han fallecido por esta enfermedad en el país. Y aunque la gran mayoría de estas defunciones (91%), se registraron entre los años 2020 y 2021, en lo va de este 2022, y ya con una campaña de vacunación en marcha, las muertes por Covid-19 siguen ocurriendo.



INFLUENZA EN MÉXICO REGISTRA EL MAYOR INCREMENTO DE CASOS DESDE EL 2016

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, Francisco Moreno Sánchez, infectólogo, jefe de servicio de medicina interna en el Centro Médico ABC habló del repunte de casos Covid-19 y las vacunas contra la influenza. Tras las declaraciones del subsecretario de salud, Hugo López Gatell sobre las vacunas contra la influenza, el especialista detalló que hablamos de un 'egoísmo'. "Si, es un egoísmo decir, entonces no deben de vacunarse las personas jóvenes, porque les están quitando la oportunidad a los grandes porque están sanos, es una situación en donde los errores que ellos cometen los tratan de reflejar en cómo comentaste muy bien tú en un egoísmo". Añadió que es importante, tener a la población vacunada, y este mensaje del subsecretario se debe a que solo se compraron 30 millones de dosis, "estamos teniendo el mayor incremento de casos de influenza desde el 2016 y pues tratan de mantener las vacunas para la gente vulnerable cuando lo que se debe hacer es vacunar a la mayor población posible".



RECOMENDACIÓN

Usa tu cubrebocas nuevamente. El COVID-19 ya está en el ambiente nuevamente, y es fundamental cuidarnos todos.





FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



• FÚTBOL • FÚTBOL

LEO FERNÁNDEZ DEL TOLUCA TIENE COVID-19

• "Leo tiene Covid y debe tener recuperación y es el motivo por el cual no está con nosotros".

• FÚTBOL • FÚTBOL



Después de haber empatado a uno con Pumas en su debut en la Copa Sky, Luis Pérez, auxiliar técnico del Toluca, dejó claro que pese a lo que se diga, es un torneo que sirve para que los equipos se preparen para la temporada que viene. Finalmente, el asistente de Ignacio Ambriz resaltó el buen trabajo que hicieron los Diablos Rojos. Además de que dijo que Leo Fernández no jugó ante Pumas porque tiene Covid-19. "El equipo hizo bien las cosas, es el primer partido y es una pretemporada un poco atípica con muchos partidos y ayudará al plantel a ponerse a tono. Es lo que necesitamos trabajar en todo tipo de detalles.

S TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS
SHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROS

LIMPIAR LA MOTOCICLETA ES DE GRAN IMPORTANCIA

Parece mentira, pero la limpieza es uno de los puntos más importantes dentro de la mecánica básica para motos. Mucha gente cree que la limpieza de la moto solo afecta a cuestiones estéticas, pero lo cierto es que la limpieza ayudará a mantener la moto en perfecto estado, y también a apreciar cualquier desperfecto o avería que se haya podido producir. Debes tener en cuenta que, elementos como el polvo, el barro y la suciedad en general, acelerarán el proceso de corrosión, convirtiéndose en uno de los mayores enemigos de la moto.



UCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO
PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODU

MOTONIC®

4T SINTÉTICO MA2

El Aceite Motonic® 4T Sintético JASO MA2/API SN SAE 10W-50 está especialmente diseñado para la protección de motocicletas 4 tiempos de alto cilindraje, que requieren de un lubricante de elevada calidad, ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. Recomendado especialmente para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc de marcas como: BMW, Ducati, Aprilia y modelos: Naked Sport, Off Road, Cuatrimotos, ATV's y aquellas que en su manual indique una especificación JASO MA2 SAE 10W-50.

Beneficios:

- Mejora el desempeño del embrague gracias al control de fricción de sus componentes.
- Proporciona excelente protección a las partes internas del motor, permitiendo aprovechar toda la potencia disponible por más tiempo.
- Contribuye a minimizar el consumo de aceite por su baja volatilidad.

